
 - 1 - 

別記様式第4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 上富自推第  号 

決裁期日 令和２年５月１２日 

名 称 第１回上富良野町協働のまちづくり推進委員会 

日 時 令和３年５月１１日（火） 18時30分～19時30分 

場 所 役場３階 第２会議室  

出席者 

協働のまちづくり推進委員7人（別紙名簿のとおり） 

斉藤町長 

事務局：町民生活課 星野課長、自治推進班 新井主幹、佐藤根主事 

合計11人 

［進行：事務局（町民生活課長）］ 

◎ 委嘱状交付 

  斉藤町長から、委員２名に委嘱状を交付。 

 

◎ 町長あいさつ 

  寒い中お集まりいただき感謝申し上げる。 

  協働のまちづくり推進委員会は平成21年から活動いただいている。主な活動は協働のまちづ

くり推進補助金、自治基本条例、まちづくりフォーラムに関する検証・助言・指導、特に協働

のまちづくり推進補助金は、地域のまちづくりや福祉事業関係など非常に多くの要望をいただ

いおり、なるべく応えられるように町としても努力したい。私自身のスローガンは「皆さんの

声を聴いてまちづくりをすすめる」である。皆さんの声を聴いて目で現場を見て皆さんととも

に町づくりをすすめたい。１年間よろしくお願いしたい。 

 

※斉藤町長退席 

 

◎ 会長あいさつ 

用務でお疲れのところお集まりいただき感謝申し上げる。令和３年度もまちづくりについて

協議をすすめていきたいので皆さんのご協力をお願いしたい。 

 

［進行：前田会長］ 

◎ 自己紹介 

  新しく委員となった松本委員と舘尾委員より自己紹介。 

 

〈説明・報告〉 

１ 説明案件 

（１）協働のまちづくり推進委員会の経過 

（２）会議の進め方について 
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   事務局（新井主幹）より資料１及び２に基づき説明。委員会の経過や協議事項、会議の進

め方などを説明した。 

 

２ 報告案件 

（１） 令和２年度協働のまちづくり推進補助金実績 

（２） 協働のまちづくり推進補助金要綱改正後について 

  事務局（新井主幹）より資料３及び４に基づき説明。 

（３） かみふパズルについて 

   事務局（佐藤根主事）より資料５に基づき説明。 

 

広瀬委員：協働のまちづくり推進補助金について、４月中受付とした理由は何か。 この時期

にこれをしたいというのは後々でてくるのではないか。 

  新井主幹：受付期間を長くすることも検討したが、選考することを考えると、早く実施した

い団体を対象にできなくなるため１か月の期間とさせていただいた。 

前田会長：130万円の予算の枠があり、実績の中で枠に満たない見込みとなった場合は随時追

加で募集することで事務局から返答いただいている。 

松本委員：事業実施のための費用で６年目以降が30%となっているが、 最大何年まで補助す

るのか。 

新井主幹：現時点で期限は定めていない。 

  森本委員：かみふパズルについて、無駄になっていなかった。「こんな八景があったね」など

と声が聞けて良かった。 

 

〈議 題〉 

１ 副会長の選出について 

   事務局（星野課長）より水島睦子副会長の退任による副会長選出について説明。委員から

事務局に一任されたことから案として、副会長に上富良野町スポーツ協会の松本章氏を提案

し、承認を受けた。 

  ＊副会長より挨拶 

   南町住民会は協働のまちづくり推進補助金を最大限活用させていただいている。町長が変

わり今まで以上のことができるのではないかと期待し、今後協働のまちづくりをすすめてい

きたい。 

 

２ 令和３年度協働のまちづくり推進補助金について 

   事務局（新井主幹）より資料６に基づき説明。 

 

舘尾委員：内定した中でカラオケ機器の購入が２件あるが、新型コロナウイルス感染症はカ

ラオケによるまん延もあることから今年度は見送り、状況が落ち着いてから申込

みしてもらうようにできないか。 カラオケ機器を町から助成し、カラオケ実施に

よる感染があった場合に体裁が悪くないか。 

  新井主幹：申込がきた段階で、コロナ禍でのカラオケは控えてもらうようお願いしている。

この情勢下で活動ができていない住民会が多く、感染症が治まり次第すぐにでも
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実施したいとの思いが伝わり、状況が良くなってから活動いただくことで購入す

ることには問題はないとさせていただいている。 

 

３ 今年度の取り組み内容（案）について 

（１） まちづくりフォーラムについて 

事務局（新井主幹）より説明。昨年度は感染症の状況から中止とし、今年度も引き続き状況

が一向に良くならないため、現段階では実施の有無の判断はせず、次回以降の会議で委員の皆

さんにご意見いただきながら決定していきたい。 

 

２ その他 

次回会議について 

  事務局より、委員から協議したい案件など意見があれば協議事項としていく旨説明。 

  次回会議の予定は８月下旬頃で、後日事務局から委員に日程調整の連絡を行う。 

 

【会議録は決裁終了後、行政ホームページで公開】 


